



SPORT

Remise de ballons aux clubs sportifs vauclusiens à Sorgues

Le Conseil départemental encourage les pratiques sportives

Publié le 06 février 2020

La remise de ballons aux clubs sportifs vauclusiens favorise le lien avec l'ensemble des clubs (164) et leur apporte un élément essentiel de l'apprentissage de la pratique sportive : ce matériel pédagogique est en effet un poste onéreux pour les clubs de sports collectifs.

Avec cette opération, le Département favorise un accès à la pratique accrue en donnant chaque année, à l'ensemble des clubs, les moyens d'accueillir de plus en plus de licenciés et de mettre en place des séances d'entraînement avec un matériel suffisamment important pour que tous les joueurs puissent participer aux exercices en même temps.



L'opération ballons est une dotation à destination de l'ensemble des clubs sportifs vauclusiens. Près de 3 100 ballons pour un montant de 42 000€ sont remis sur tout le territoire à 164 clubs, représentant plus de 22 600 licenciés.

[En savoir plus sur les actions du Conseil départemental en faveur du sport](#)



CONSEIL DÉPARTEMENTAL DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09